

*Wenn die Sonne
des Lebens untergeht,
so leuchten die Sterne
der Erinnerung.*

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die liebevollen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied von unserem lieben

August Meier-Maag

erfahren durften.

Wir danken Herrn Pfarrer D. Zehnder für den einfühlsamen und würdevoll
gestalteten Gottesdienst und der Stadtmusik Bülach für die musikalische
Umrahmung der Trauerfeier.

Die vielen Karten und Briefe mit mitfühlenden Worten geben uns Trost, und
zeigen uns die Wertschätzung unseres lieben Verstorbenen.

Wir möchten auch Dank sagen für die grosszügigen Spenden an die Stiftung
Pigna in Kloten.

Den Klassenkameraden und -kameradinnen vom Jahrgang 1928/29 danken
wir für die schöne Blumenschale und die lieben Worte zum Abschied.

Ein grosser Dank geht an das Pflgeteam E3 vom Spital Bülach, das den
Verstorbenen in seinen letzten Tagen liebevoll gepflegt und umsorgt hat.

Danke allen, die mit uns zusammen in der Kirche Bülach von Gusti Abschied
genommen haben.

Bülach, im Mai 2017

Die Trauerfamilien